
Beschluss: 

 

Der Werkausschuss beschließt, dass keine Windeltonne eingeführt wird. Gleichzeitig 

sollen die Grundstückseigentümer durch entsprechende Öffentlichkeitsarbeit im 

Internet sowie im Abfuhrkalender besser über die Möglichkeiten, das 

Abfallgefäßvolumen bedarfsgerecht anzupassen, informiert werden.   

 


